好評につき 今年も 第38回ボランティア研修交流会

せずに開催しました。 というリクエストにお答えして、今回も行き先は、お知らせ 昨年、好評でした「さわやか」ミステリーツアーをもう一度

が行われました。 四十五分に小倉駅北口を出発 七 しました。参加者は事務局 回ボランティア研修交流会 時二十分に八幡駅前、 九月十二日(日)に第三十 すっきりとした青空のもと 総勢二十八名でした。 七時 を

車内座談会に

変更!

会へと変更になりました。 江頭相談役の講演を予定して 急病となり、急遽、 おりましたが、 司会進行は山田理事長が務 |路のバスの中での研修会 江頭相談役が 車中座談

めました。 ンティアさんの自己紹介から 内容としては、まず、 ボラ

昔々、

湯田の権現山の麓の

品温温

尚さんが、不思議に思って、 ました。 がやってきて、 その池に毎晩、 寺に小さな池がありました。 その池の水をすくってみると

この様子を見ていた寺

0

和

かい水でした。

うけ、 始まり、 意見、送迎活動をして感じた事、 りです。 困った事、送迎活動中に利用 しているかなど、の課題をも 者さんと車中でどんな会話を 献していただいている方ば W は「さわやか」に長年、 今回参加のボランティアさ 車内座談会をしました。 「さわやか」への要望・ 貢 カコ

で心のより所をボランティア さんに求めているようです。 いるそうです。 うん、うんと聞き役に回って ボランティアさんは、ただ、 11 事でも、 利用者の方は誰にも言えな 送迎の車中の会話 ティアさんには大変申

です。 う心のケアになっているよう もらうだけで心が安らぐと言 効果や、送迎中に話を聞いて 理事長から、 これ

祉有償運送について話があり からの 福

ち上げて検討会を始めています。 はユニバーサルデザインを立 かりそうですが、北九州市で制定されるにはまだ時間がか 基本法ができつつあります。 道路運送法も形が変わってく 権利を保障する』という交通 健常者も含めた、人間の送迎 るものと思われます。 物流も含めたすべての移動の 「全国的に『高齢者・障害者

楽しみにされていた、ボラン ば良いと願っています」 と話しました。 に規制されない送迎ができれ 今回、江頭相談役の研修を 『さわやか』は道路運送法

如来の金像あらわれ ました。 ってみると、 狐伝説 そこで池を深く掘 湯がこ

傷ついた白狐 足をつけてい

として評判となり、 すると難病も治る「白狐の湯」 えるようになったという事です。 この仏像は拝んで湯あみを 温泉は栄

その結果十二時五

一分に到

癒し か 車 2 た 内 研 で 修

利用者の

方にとっては

0 0 行程 発 本表 日

き先は がありました。 県の秋吉台 今回 山 0 口行

サファリランドと白狐がみつ す湯田温泉とフルーツ狩り けた美肌の湯と言われてい で ま

動物の姿に皆 重心に返り

ったまま、 リランドに到着し、バスに乗 九時三十分に秋吉台サファ 園内の観光となり

あがっていました。 のあちらこちらで感嘆の 姿には皆、 車窓の間近に見える動物 童心に返り、 車内 声 が 0

買物をする方、とそれぞれに ましたが、バスを降りて、 運転手さんがサイドブレーキ 物ふれあい広場でえさをやる方 松政に着いて、 満喫し、バスは一路湯田温 てクイズをして楽しみました。 へと出発しました。湯田温 の道中、 パラパラと小雨が降って ズとなりました。 今回は、湯田温泉のホテル 恒例の到着時間当 バスが止 まり、 動 泉 泉 VI

男さんが佐賀県産の新米五キ 喫し、なごりをおしみながら ロをゲットされました。 のジャンケンで見事、 しみました。 樹園に向い、 しました。次に 四時三十分に 美味しいお食事と温泉を満 ぶどう狩りを楽 単内には甘すっ に美袮の阿川果 ホテルを出発 赤木槙

たり、 思い出を持って、お腹も、お れを告げ、 ぱい香りが漂っ れた様子でした。 土産もいっぱ 夢心地の方も 十七時に小倉駅北口に十七時 十五時四十 D V D 帰 いにし、満足さ 含め皆さん良い 鑑賞をしたり、 路はクイズをし 分に果樹園に別 ていました。

し訳な

前に到着しました。 を約束され、 さんは次の再 一十分に八幡 会 そ 駅 ました。

美味しい料理に舌づつみを打 ちながら、ボランティアさん 同士交流を深め 到着後、 今年も 食タイムとなり、 ていました。

ピタリ賞が4人も!

到着時間当てクイズの表彰式 を行いました。 会も、盛り上 一がったところで、

方が四名おられました。恒例 一位の十二時五分を当てた て行く事を楽しみにしていま ティアに皆さんと一緒にやっ おりますが、又介護のボラン ただき有難く思っております。

「さわやか」の理事長、2年連続で

ジャンケンで負けジ・エンド

時間当てクイズでピタリ賞を当てたのに

他の仕事をして

当てで、一位となり賞品をいツアーでは、バス到着時間

さわやか

した。 心配りに大変暖かさを感じま 交流や、スタッフの皆さんの

方々が、

透析されていた事、

特に参加されている多くの

る中で、永い間、介護の仕事

ッフの方が透析されておられ 特に山田理事長その他のスタ

感動致しました。大変素晴ら を進んで行っている事に深く

い事であると思います。

したが、

参加して皆さんとの

感想文

期 固 **の** 送 迎に

八幡事業所ボランティア 槙男さん

なぶどうを持ち帰りました。 発展に尽力したいと思ってい 交流を深め、「さわやか」の 大変美味しいぶどうでした。 これからも更に多くの方と



ボランティアさん同士の 交流を大切に

常務理事

さん同士のふれあいの場を提 で行い、そしてボランティア の中に、研修会をバスの中 「さわやか」の年間事業計 梶原 待子

大変有難うございました。

初参加で多少不安がありま

画

夫婦で参加させていただいて

行っています。 普段の疲れ

も多く、 ても楽しみの一つでもありま ておられるボランティアさん この企画を毎年楽し

ました。 ィアさんに参加していただき 今回もたくさんのボランテ

なかなか聞くことができない困っていることなど、普段は 送迎中の患者さんとの話や、 貴重なご意見を頂くことがで では、自己紹介から始まり、 急遽行われた「車中座談会」

癒していただこうと言う企画供し、楽しく、普段の疲れを 年に一度のバスハイクを

計画する事務局とし

されています。 つもひとりで、

ができ、カメラを構えてバちをバスの間近で見ること普段は檻の中にいる動物た状吉台サファリランドでは、 ランティアさんとの交流を楽 研修交流会の時は、他のボ



運転ボランティアさんはい 孤独な活動を

しんでいただいています。

研修交流会エピソード&スナップ集 おいしいぶどうは どれかな?







安部さんご夫婦の長男さん のお嫁さん決定報告! オメデトウございます



もしもしお兄さん エサくださ~い!



ボランティアさん同士で、食事を しながら・・チョッピリお酒も 入り、話に花が咲く!?



おいしいお肉を いただきま~す

った夏野菜のカカボチャやじゃ さん童心に帰る せめてその賞品をいただきすみな ただきます。 考えたいと思 でした。事務 しそうでした。 それから今 また来年も の写真を っ左 ま と動き 企 画 楽 皆